

EE.UU. sorprende con nueva propuesta

Reagan reitera a Resistencia su compromiso con Nicaragua

LN-8-8-87

Washington.- (Especial para "Nicaragua Hoy"). El presidente de los Estados Unidos, Ronald Reagan, ratificó su compromiso de llevar la paz y la democracia a Nicaragua, al recibir el miércoles 5 de agosto a seis directores de la "Resistencia Democrática Nicaragüense", en su despacho de la Casa Blanca.

"La democratización de Nicaragua es de interés nacional para los Estados Unidos", enfatizó el mandatario de 74 años, quien conversó por primera vez con el directorio de los rebeldes, constituido en junio de este año.

Reagan, acompañado de sus más cercanos colaboradores en materia de política exterior y seguridad nacional, discutió con los dirigentes opositores la propuesta de paz que su gobierno planteó de forma sorpresiva esta semana al régimen sandinista.

Miembros del directorio señalaron tras su entrevista con Reagan que la nueva propuesta "es consecuente con los planteamientos de paz que ha hecho la Resistencia", en lo que se refiere a la búsqueda de un cese al fuego inmediato en Nicaragua, y la "democratización irreversible" del país.

El directorio insurgente hizo notar al presidente Reagan que el gobierno sandinista podría otorgar una pequeña apertura política en estos momentos difíciles para su economía, sin comprometerse a otorgar las garantías necesarias para un proceso electoral verdaderamente libre.

Reagan dijo que la "Resistencia" debe negociar un alto al fuego, permaneciendo sus fuerzas en los puestos de combate, hasta que los sandinistas den los pasos completos y necesarios para la democra-

Pasa a la Pág. 3



Momentos después de la reunión sostenida con el presidente Ronald Reagan, los miembros del directorio de la resistencia nicaragüense fueron captados en la oficina Oval de la Casa Blanca. En el orden usual aparecen: Alfonso Robelo, Aristides Sánchez, Azucena Ferrey, presidente Ronald Reagan, Pedro Joaquín Chamorro, Alfredo César y Adolfo Calero.